5 Piéces

102 m2

Réf. 85134409
680 000 €

La Croix-Valmer
Appartement a vendre (83420)
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Idéalement situé dans une petite copropriété de charme, a quelques
pas du vilage de La Croix-Valmer et de ses commerces, magnifique
appartement traversant de 108 m2.Au 1er et dernier étage, il est
composée d'une vaste piece de vie ouverte et lumineuse avec un acces
sur une terrasse exposée SUD, bénéficiant d'une belle vue mer.La
partie nuit accueille trois chambres et deux salles de bains, dont une
terrasse privative pour la chambre principale.Une place de parking
complete cet ensemble.Nombre de lots: 2.Charges annuelles: 1369

€Procédure en cours: NON. Honoraires a la charge du vendeur - ...

deally located in a small charming condominium, a few steps from the village of La
Croix-Valmer and its shops, magnificent apartment of 103 m=2.0n the 1st and last
floor, it is composed of a large open and bright living room with access to a
SOUTH-facing terrace, enjoying a beautiful sea view.The sleeping area
accommodates three bedrooms and two bathrooms, including a private terrace for
the master bedroom.A parking space completes this set.Number of lots: 2. Annual
charges: 1369 €.Procedure in progress: NON. Agency fees payable by vendor -
Montant moyen de la quote-part de charges courantes ...
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